

**B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 28.09.2023**

Haushaltsantrag zur Jugendförderung

Die Kinder- und Jugendarbeit in der Neustadt trägt dazu bei, positive Lebensbedingungen für alle Kinder und Jugendlichen zu gestalten. Sie beteiligt Kinder und Jugendliche an der Ausgestaltung der Jugendarbeitsangebote und befähigt sie, sich aktiv in die Gestaltung ihrer Lebenswelt einzumischen. Die Förderung der Kinder- und Jugendarbeit ist unverzichtbar für die Entwicklung einer demokratischen Gesellschaft.

Der Beirat Neustadt setzt sich daher für eine langfristige finanzielle Absicherung der Kinder- und Jugendförderung ein. Alle Einrichtungen der Offenen Kinder und Jugendarbeit in der Neustadt werden von den Kindern und Jugendlichen häufig besucht und müssen erhalten werden.

Ein großes Thema in den Einrichtungen ist das Gelingen der Übergänge von der Schule in den Beruf bzw. die Ausbildung oder das Studium. Hier äußern Jugendliche immer wieder Bedarfe in der Unterstützung bei Bewerbungen. Deshalb ist es sinnvoll, hier stärker Unterstützung für die Jugendlichen anzubieten. Das vorhandene Stadtteilbudget ist nicht auskömmlich, um die Bedarfe der Jugendförderung in der Neustadt zu decken. Kostensteigerungen im Bereich der Energie und zu erwartende Tarifsteigerungen verschärfen die Situation zusätzlich.

Der Beirat Neustadt fordert daher die Senatorin für Arbeit, Soziales, Jugend und Integration auf, die Mittel für die stadtteilbezogene Offene Jugendarbeit um mindestens 10% zu erhöhen. *(einstimmig)*

gez. Martin

Ortsamtsleiter